

Las Palmas de Gran Canaria a 30 de Diciembre de 1991

Ilmo. Sr. D. Antonio Marrero Hernandez

Decano de la Facultad de Economicas y Empresariales

UNIVERSIDAD DE LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Mi querido amigo:

En comunicacion fecha 11 de Diciembre actual ,el Excmo. Sr. Rector de la Universidad de Las Palmas de Gran canaria Prof. Dr. Francisco Rubio Royo, me traslada la noticia de la Resolucion de la Junta de Gobierno del pasado dia 13 de Noviembre en en la que se me nombra Dr. Honoris Causa de nuestra Universidad.

Asimismo tengo conocimiento de que la propuesta oficial de tal iniciativa partiò de acuerdo tomado por la Junta de Facultad que tu presides.

A ti como Decano y a todos los miembros de la Junta de Facultad, mi mas expresivas gracias por dicha propuesta al considerarme acreedor de tal distincion.

Con un fuerte abrazo y un afectuoso saludo para todos.

Juan M. DiazRodriguez